
第３回 定例役員会 

令和５年８月１８日（金） 

19：30～ 春木市民センター 

以下敬称略 

出席 中原会長、桶谷副会長、中島副会長、中田副会長、森副会長、大久保書記 

尾野会計、古谷会計、國中幹事、齋藤幹事、城津幹事、近森幹事 

 

欠席 瀧書記、小川幹事、関本幹事、寺井幹事、野崎顧問会計監査 

 

１．あて職から報告 

各あて職から報告ある方はここでお願いいたします。 

 中田副会長 ７月１１日生涯学習審議委員会に出席しました。 

 古谷会計 大阪府 PTA 協議会「備えあれば憂いなし委員会」に出席しました。 

      本委員会は“防災と PTA”をテーマとして昨年発足したもので、災害時に府

PTA のネットワークを使って何が出来るのか等を長期目線で考えていこうと

いう趣旨で活動しています。委員会として目指していることはいいことではあ

るが、現実的に意味を持たせることが難しいのではないかと感じた。 

 國中幹事 学校給食献立作成協議会に出席しました。 

      教室に張り出す献立表には、どんぶりやカレーなどのメニューの時に「おかず

をご飯の上にかける」というような意味合いでおかずのお皿からご飯のお皿に

「→」記号が書かれているそう。生徒から→記号のないメニューを「どんぶり

にしていいか？」と質問されることもあり、教員が対応に困るということがあ

る。（別添資料として教室掲示用の献立表あり） 

 中原会長 青少年育成連絡会に出席しました。 

 

２．市 P 大会について 

 

 日程：令和５年１１月１０日（金） 

 時間：受付 18：30 開始 19：00 

 場所：南海浪切ホール ４階 交流ホール（定員 144 名） 

内容：単位 PTA 交流会 

 参加：各単位 PTAから３名以内の出席を呼びかける。（９月に各学校園へ案内予定） 

 目的：各学校園 PTA 活動について現状の情報共有や意見交換を行い交流の場を作ること

で、今後 PTA として互いに協力・連携しながら子どもたちを健全育成するために

何ができるかを考える。 

 

 

【事務局より共有事項】 

 ・会場費支払い済です。 

 ・椅子 144 脚、円卓 18 台は無料で借りることができます。 

 ・マイク、机椅子等の設置、司会台は有料。14630 円で見積をもらっています。 

 ・各学校への案内は 9 月初旬予定です。 

 



【検討事項】 

 交流会で話し合う内容はどうしましょうか？ 

 ・なぜ PTA 役員になることが嫌なのか？ 

 ・どうすれば（どの業務がなくなればもしくは何があれば）PTA 役員もしくは PTA 会

長になってもいいと思うか？ 

 

 市 P 大会後懇親会について 

A、B、C 案からＡ案（松花堂弁当、フリードリンク）に決定しました。 

 

 

３． 今後の行事日程について 

・8/24（木） 第１回 泉南地区 PTA 協議員・参事会＠泉佐野市役所 

・9 月初旬    市 P 大会案内 

・9/9（土）  府 P 第１回市町村 PTA会長連絡会 

・10 月初旬  市内一斉清掃案内（参加校を募集しゴミ袋用意する） 

・10 月役員会 三行詩コンクール審査 

→市 PTA 役員の皆様は、可能な限り審査にご参加ください。 

・11 月初旬  ゴミ袋仕分け（ご都合つく方ご協力お願いします） 

各校へ配付 

・11/10（金） 市 P 大会＠浪切ホール４階交流ホール 

 

５．その他 

・12/1 開催の近畿ブロック研究大会「京都大会」について 

→桶谷副会長、大久保書記が出席予定です。 

・古谷会計より次回の市ＰＴＡだよりの内容確認がありました。 

・2024 年 1 月 8 日（月祝）成人式に市ＰＴＡ役員は受付として参加予定です。 

・1 月のＰＴＡ研修会について→日時と会場の詳細につき現在調整中です。 

 

次回定例役員会 9 月 2２日（金）1９:3０～  

opsol 福祉総合センター３階交流室       




